



AA

lemonde.fr



PLANÈTE • POLLUTIONS

Un décès sur cinq dans le monde serait lié à la pollution de l'air

En France, près de 100 000 décès seraient attribués chaque année aux particules fines issues de la combustion des énergies fossiles, selon une étude de Harvard. Le double de l'estimation officielle des autorités sanitaires.

Par Stéphane Mandard

Publié le 09 février 2021 à 11h14, modifié le 09 février 2021 à 11h30 • Lecture 4 min.

Ajouter à vos sélections



Article réservé aux abonnés



Des ouvriers à New Delhi, le 8 février. JEWEL SAMAD/AFP

Le nombre de décès imputables à la pollution de l'air est très largement sous-estimé. Tel est l'enseignement majeur d'une étude inédite parue mardi 9 février dans la revue scientifique *Environmental Research*. Des chercheurs en santé environnementale de l'université Harvard (Etats-Unis), en collaboration avec leurs collègues britanniques des universités de Birmingham, Leicester et Londres